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Résumé :
El-misbah el-mounir est un conteneur linguistique de la civilisation et de la pensée, dedans, son auteur a
rassemblé idées, traditions, coutumes, valeurs, croyances et religions, histoire et géographie, industries et
agriculture, animaux et fauves, médecine et vétérinariat, et d’autres, et les a sauvegardés sous formes de lexies,

de termes et de significations.

El-misbah el-mounir se révele comme une preuve documentaire de 1'évolution de la civilisation arabo-

musulmane, qui a absorbé toutes les sciences et les a exprimées en arabe classique.

La langue est le premier élément dans le processus de la pensée, un récipient de connaissance, qui est le
principal moyen de communication, de la compréhension et du dialogue, et de transmission des sentiments et

des sensations.

Mots clés : les monuments civilisationnels, la communication linguistique, Langue et civilisation, El-misbah el-mounir.

AP PR e el A PP 'M *\ TR nige s sn
Abstract :

Al-misbah al-munir is a linguistic container of civilization and thought, in it the author has collected ideas,
traditions, customs, values, beliefs and religions, history and geography, industries and agriculture, animals

and beasts, medicine and Veterinarians and others, and saved them in the form of lexies, terms and meanings.

Al-misbah al-munir is revealed as a documentary evidence of the evolution of the Arabo-Muslim civilization,

which absorbed all the sciences and expressed them in classical Arabic.

Language is the first element in the process of thought, a recipient of knowledge, which is the main mean of

communication, understanding, dialogue, and transmission of feelings and sensations.

Keywords: Civilization monuments, linguistic communication, language and civilization, Al-misbah al-munir.




